

CONVOCATORIA PROYECTO CIUDADANO

**DEMOCRACIA CULTURAL EN EL RURAL:
EN LA CARRETERA NO SE BAILA**



**CUERPO
EUROPEO
DE SOLIDARIDAD**

QUÉ ES TODO ESTO

DEMOCRACIA CULTURAL EN EL RURAL: EN LA CARRETERA NO SE BAILA es un proyecto de la Plataforma BajoTeja en colaboración con la Asociación Jóvenes Solidarios y financiado por el Cuerpo Europeo de la Solidaridad. Se trata de un proyecto cultural de un año que quiere trabajar con gente de la comarca de El Barco de Ávila-Piedrahíta en torno a la idea de cultura, la accesibilidad y la participación de la ciudadanía en la vida cultural.

El nombre del proyecto hace referencia a un baile que se celebraba antiguamente en San Lorenzo de Tormes.

La gente organizaba la fiesta del pueblo en la carretera (actualmente la N-110) y conseguía parar el tráfico, símbolo del poder de la ciudadanía y lo cultural. Aunque esta tradición ya no se lleva a cabo de la misma manera, queremos insistir en la importancia que tiene lo cultural en nuestras vidas, en cómo nos atraviesa y nos hace ver el mundo de una u otra manera. La democracia cultural consiste en garantizar y ejercer el derecho que tenemos todas las personas a la libertad de creación, el acceso a la cultura y la participación o la toma de decisiones sobre lo cultural.

Todas las personas podemos hacer cultura sin necesidad de ser artistas. Cómo nos relacionamos, cómo hablamos, qué comemos, qué vestimos y por supuesto qué cantamos, bailamos o inventamos, todo eso es cultura.

Este proyecto busca un grupo de un máximo de 20 personas de la comunidad de El Barco de Ávila-Piedrahíta para el diseño y creación, en colaboración con la Plataforma BajoTeja, del Festival BajoTeja 2024 de cultura y arte. El diseño se llevará a cabo mediante una serie de encuentros mensuales en los que trataremos diferentes temáticas.



QUIÉNES SOMOS

BajoTeja somos una plataforma artística y de mediación cultural. Desde el año 2020 organizamos el Festival BajoTeja en San Lorenzo de Tormes, un pequeño pueblo de la comarca. Por este festival han pasado artistas y colectivos como Pueblos en arte, Ombligo, Lorena Álvarez, Bewis de la Rosa, Le Parody, Cinecicleta y muchos más. Los objetivos del Festival hasta ahora han sido acercar el arte contemporáneo al rural y visibilizar propuestas artísticas que mezclan lo tradicional con lo contemporáneo, tendiendo puentes entre la ciudad y el campo. En esta edición queremos dar voz y poder a la ciudadanía para que sea la gente la que decida qué cultura es la que quieren en el Festival BajoTeja 2024.

Si te interesa el proyecto, puedes ver más en nuestra web
<https://plataformabajoteja.com>

CUÁL SERÍA MI PARTICIPACIÓN EN EL PROYECTO

- ★ Tu participación en los encuentros presenciales que tendrán lugar el primer y tercer sábado de cada mes por la tarde en San Lorenzo de Tormes (a 3km de El Barco de Ávila).
- ★ Tu compromiso de asistencia para, al menos, el 75% de las sesiones, de octubre de 2023 a mayo de 2024.
- ★ Tu creatividad y motivación para diseñar con el resto del grupo de la programación y objetivos del Festival BajoTeja 2024.
- ★ Formación en gestión cultural y derecho de la cultura.
- ★ Formar parte de la red de BajoTeja y posibilidad de participar en el corto documental del proyecto.
- ★ Una experiencia de aprendizaje colectivo.
- ★ Participación activa en una serie de encuentros con profesionales de las artes y la mediación.
- ★ Oportunidad de compartir tus propias creaciones artísticas, ideas y propuestas.

La Plataforma BajoTeja se compromete a que no habrá trabajo extra fuera de las sesiones presenciales, de manera que se pueda compatibilizar la participación en el proyecto con la vida personal de las personas participantes.

QUIÉN PUEDE PRESENTARSE

Buscamos gente de cualquier edad, preferentemente de la Comarca de El Barco de Ávila-Piedrahíta y alrededores, con interés en la cultura y en el arte. No hace falta formación artística ni ninguna experiencia previa específica. La Plataforma BajoTeja está interesada en formar un grupo intergeneracional aunque se priorizará a la gente joven que muestre especial interés por el proyecto.

CÓMO PRESENTARME

Para unirme a este equipo, solo necesitas rellenar [este formulario](#) en el que te pedimos los siguientes campos:

- Edad.
- Lugar de residencia habitual.
- Email.
- Teléfono.
- Nombre.
- Apellidos.
- Disponibilidad de asistencia.
- Breve respuesta a la pregunta de “¿por qué te interesa lo cultural?”

<https://plataformabajoteja.com/convocatoria-proyecto-ciudadano/>

*Una vez te presentas aceptas los derechos de imagen.

CÓMO SÉ SI HE SIDO SELECCIONAD@

Debido a que contamos con un número limitado de plazas para este grupo motor, desde la Plataforma BajoTeja llevaremos a cabo una selección entre las personas inscritas.

El lunes 25 de septiembre nos pondremos en contacto contigo (por correo electrónico o por teléfono) para comunicarte la decisión del equipo.

Trabajare en común para
construir un tejado.

¡ Abramos tejamos!